12.06

Bundesrat Stefan Schennach (SPÖ, Wien): Herr Präsident! Ich möchte nur den Erstredner mit seiner selektiven Wahrnehmung, dass alles von der Familie Rothschild in Wien zerstört ist, kurz berichtigen. – Das ist falsch. Das wissen Sie auch.

Die Stiftung Maria-Theresien-Schlössel in der Hofzeile im 19. Bezirk existiert und wurde jetzt vom früheren Botschafter Lauder in eine School of Economics umgewandelt.

Zweitens: Der älteste Fußballverein Österreichs trägt einen englischen Namen: First Vienna Football-Club, Kurzform Vienna. Dazu wurde von Herrn Rothschild das sogenannte Viennastadion im 19. Bezirk initiiert. Das existiert voll, nicht mehr in der Größe wie seinerzeit bei der Aida-Aufführung, als nahezu 100 000 Menschen in dem einzigen Naturstadion inmitten Europas waren, aber immerhin: Das funktioniert, es ist nicht alles ausgelöscht, und der First Vienna Football-Club, der von den Gärtnern der Familie Rothschild gegründet worden ist, existiert nach wie vor. (Beifall bei der SPÖ. – Bundesrat Steiner: Dann sind noch zwei Sachen übrig! Super!)

12.08

Vizepräsident Michael Wanner: Wir gehen in der Rednerliste weiter.

Als Nächste zu Wort gemeldet ist Frau Vizepräsidentin Dr. Andrea Eder-Gitschthaler. Ich erteile ihr das Wort.